



APARTAMENTO PLANTA MEDIA 2 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN FUENGIROLA

Fuengirola

REF# R4968613 – 499.500€

2
Beds

2
Baths

130 m²
Built

27 m²
Terrace

Sumérgete en la vibrante esencia de Jade Tower, un innovador complejo residencial desarrollado por Cordia que redefine la vida moderna en la costa de Fuengirola. Ubicado estratégicamente en el corazón de esta animada ciudad costera, este exclusivo desarrollo combina diseño sofisticado, comodidades premium y una ubicación inmejorable, ofreciendo un estilo de vida elevado sin precedentes. Diseñado por un arquitecto de renombre, cada detalle de Jade Tower refleja una fusión perfecta entre elegancia contemporánea y funcionalidad. Este apartamento de 113 metros cuadrados ha sido concebido para maximizar el espacio y el confort, con 86 metros cuadrados de área habitable complementados por una amplia terraza de 27 metros cuadrados. Su orientación oeste permite disfrutar de atardeceres espectaculares y una luminosidad excepcional durante todo el año, creando el escenario perfecto para relajarse y aprovechar el inigualable clima mediterráneo. Con finalización prevista para 2025, la vivienda cuenta con dos amplios dormitorios en suite y un baño de invitados adicional, garantizando privacidad, comodidad y un estilo de vida sofisticado. Más que una residencia, Jade Tower representa un destino de lujo, ofreciendo una amplia gama de amenidades de primer nivel diseñadas para mejorar cada aspecto de la vida diaria. La piscina al aire libre, rodeada de tumbonas, es perfecta para disfrutar del cálido sol andaluz, mientras que la piscina climatizada y el spa ofrecen un refugio de relajación durante todo el año.

Los amantes del deporte apreciarán el gimnasio completamente equipado, mientras que los profesionales y trabajadores remotos encontrarán el lugar ideal en el moderno espacio de coworking. Además, los residentes pueden disfrutar de momentos de ocio en el cine privado y el salón social, fomentando una auténtica comunidad. Seguridad 24 horas y servicio de conserjería añaden un nivel extra de comodidad y tranquilidad. Situado en la Avenida Santa Amalia, 17, Jade Tower goza de una ubicación privilegiada a solo unos pasos de la playa, ofreciendo acceso inmediato a una vibrante combinación de ocio, gastronomía y cultura. La zona alberga una floreciente escena culinaria, con reconocidos restaurantes como Restaurante Los Enebras, que ofrece una fusión de cocina internacional y española, y Casa Roberto, famoso por sus mariscos frescos y auténticos sabores andaluces. Para quienes buscan compras y entretenimiento, el Centro Comercial Miramar es una opción excelente, mientras que el Mercado Municipal de Abastos permite acceder a productos frescos y locales en un entorno tradicional. La costa de Fuengirola, con siete kilómetros de playas doradas, es el paraíso ideal para los amantes del mar y las actividades al aire libre. Playa de Fuengirola, a pocos minutos a pie de Jade Tower, es un centro de actividad que atrae tanto a locales como a turistas que buscan disfrutar del estilo de vida mediterráneo. Para los aficionados al golf, los exclusivos campos de Mijas Golf International y Chaparral Golf Club se encuentran a pocos minutos en coche, ofreciendo experiencias de juego de primer nivel en entornos impresionantes. El entorno de Jade Tower es ideal para familias, con escuelas bilingües de prestigio como Salliver School y The British School of Málaga a poca distancia. Además, áreas recreativas como Playa del Castillo proporcionan amplios espacios verdes y oportunidades para disfrutar del aire libre en un entorno urbano costero. Para los inversores, Fuengirola se ha convertido en un destino cada vez más popular, con un mercado de alquiler en crecimiento y una demanda sostenida de viviendas de alta calidad. La combinación de amenidades de lujo, una ubicación excepcional y un gran potencial de revalorización hace de Jade Tower una oportunidad de inversión única, ya sea para alquiler vacacional o residencia permanente. La ubicación de Jade Tower ofrece una excelente conectividad y transporte. La Estación de Tren de Fuengirola, perteneciente a la línea C-1, permite conexiones directas con Málaga, Benalmádena y Torremolinos, mientras que los autobuses locales facilitan el acceso a diferentes partes de la ciudad y sus alrededores. Además, el Aeropuerto de Málaga se encuentra a tan solo 20 minutos en coche o tren, garantizando desplazamientos rápidos tanto para viajes de negocios como de placer. Con plaza de aparcamiento y trastero privado, Jade Tower asegura un estilo de vida urbano sin concesiones. La vivienda se entrega sin amueblar, brindando la oportunidad de personalizar cada espacio según el estilo y preferencias del propietario. Jade Tower no es solo un hogar, sino una invitación a descubrir el futuro del lujo residencial en la Costa del Sol. Desde disfrutar de una noche de cine en el cine privado, trabajar desde un entorno inspirador en el espacio de coworking, hasta relajarse en el spa y centro de bienestar, cada aspecto de la vida aquí ha sido diseñado para reflejar confort, estilo y bienestar. Con su ubicación inmejorable, amenidades de clase mundial y una perfecta integración entre lujo y funcionalidad, Jade Tower se posiciona como una de las opciones residenciales más exclusivas de Fuengirola. Ya sea como inversión o como hogar de ensueño frente al mar, este desarrollo representa la combinación definitiva de diseño contemporáneo y el inigualable estilo de vida mediterráneo.

